

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kepada Allah SWT karena berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **Perbedaan Hasil Belajar Siswa Yang Diajar Dengan Menggunakan Model Kooperatif Tipe Mencari Pasangan Dibandingkan Dengan Melempar Bola Salju Pada Pokok Bahasan Tata Nama Senyawa Kimia**. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada : Bapak Dr. Mahmud, M.Sc, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Suharta, M.Si, Bapak Dr. Zainuddin Muchtar, M.Si dan Ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada bapak Drs. Jasmidi, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Ilyas M.pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 13 Medan, guru kimia SMA Negeri 13 Medan (Ibu WJ), siswa/i kelas XI IPA-5 MAN 1 Medan dan siswa/i kelas X-1 dan X-2 SMA Negeri 13 Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada Ayahanda Sabrud dan Ibunda Sistiarti S.pd yang tak henti-hentinya memberikan do'a dan dukungan serta motivasi kepada penulis sehingga penulis

dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih kepada abang dan adik penulis yang selalu membantu dan memberikan dukungan kepada penulis.

Penulis sampaikan terima kasih kepada rekan-rekan seperjuangan, yakni mahasiswa Pendidikan Kimia 2009 A yang telah memberi warna dalam kehidupan, mengajarkan kedewasaan, dan memberikan kebahagiaan khususnya kepada sahabat terbaik penulis Fadli Ramadan, Agus Hendri, Robby, Liasirli Muslim, Fariz, Diah Adistia, Fitri Anggraini, Gadis, dan Ristanti, teman seperjuangan dalam menyelesaikan skripsi ini serta teman-teman lain yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu, terimakasih juga penulis sampaikan kepada rekan-rekan PPLT SMA Negeri 1 Gebang dan yang istimewa penulis ucapkan terima kasih kepada seseorang yang telah banyak memberikan perhatian dan kasih sayangnya kepada penulis selama ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Akhirnya penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2014

Penulis

Alfinoza Elhaya

409431003